

Entrega Hidalgo escrituras a Pemex (El Financiero 17/06/10)

Entrega Hidalgo escrituras a Pemex (El Financiero 17/06/10) Esther Arzate Jueves, 17 de junio de 2010 Continúan los trámites de donación del terreno para la refinería. Se reúnen Suárez Coppel y Osorio Chong. Trabajos del INAH no afectarán el proyecto. - PEMEX RECIBE LAS ESCRITURAS DE HIDALGO El gobierno de Hidalgo entregó a Petróleos Mexicanos (Pemex) las escrituras del terreno que será la sede para la refinería Bicentenario. Sin embargo, aún no concluyen los trámites para la donación de las hectáreas que conforman el polígono para la obra, lo que significa que el proceso para iniciar la planta para producir gasolinas y otros combustibles aún puede prolongarse. El director general de Petróleos Mexicanos, Juan José Suárez Coppel, se reunió con el gobernador del estado de Hidalgo, Miguel Ángel Osorio Chong, en esa entidad, para explicarle los avances en el proyecto de la Refinería Bicentenario en Tula, donde acordaron la entrega de las cuatro escrituras de fusión que consideran las 700 hectáreas. Conforme a lo convenido, los secretarios de Gobierno y de Planeación del estado de Hidalgo, Gerardo González Espínola y Eugenio Ímaz Gispert, respectivamente, entregaron al abogado general de Pemex, Néstor García Reza, los títulos de propiedad de los terrenos donde se construirá la refinería, pero el gobierno de Hidalgo continúa trabajando en los últimos trámites para la donación de dichas hectáreas. Pemex informó que lleva a cabo reuniones de trabajo con el gobierno de Hidalgo y el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), a fin de establecer las áreas que estarán sujetas a un mayor análisis, toda vez que presuntamente existen vestigios arqueológicos en algunas zonas del terreno previsto para la refinería. No obstante, la paraestatal dejó en claro que lo que resulte del estudio que efectúe el INAH no afectará el proyecto y que éste seguirá adelante, ya que el Consejo de Arqueología del instituto aprobó el proyecto de salvamento arqueológico a fin de preservar los vestigios prehispánicos. La paraestatal indicó que durante el encuentro, el director de la paraestatal aseveró que la refinería sigue adelante y que está contemplada en el Presupuesto de Egresos de la Federación. Preciso que conforme a lo programado, actualmente Pemex desarrolla el diseño de las ingenierías básicas necesarias para el proyecto, cuya inversión será de 129 mil millones de pesos en diversas partidas anuales hasta 2015, incluyendo cinco mil 700 millones que se ejercerán en el presente año. Fin a desencuentros Con la reunión del mandatario estatal y el director general de la petrolera mexicana concluye una serie de desencuentros y acusaciones mutuas. Sin embargo, fuentes de la empresa señalaron que el proceso todavía no termina, toda vez que están en espera de los documentos que avalen la donación de los terrenos en los términos convenidos por ambas partes. La semana pasada la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó la comparecencia de Suárez Coppel para que informe sobre la fecha real y definitiva en que iniciarán los trabajos de construcción de la planta de refinación que producirá gasolinas, diesel y turbosina. Sin embargo, en días previos el director de Pemex Refinación, Miguel Tame Domínguez, anunció que será hasta julio o agosto de 2011 cuando podría iniciar la construcción de la refinería en el sitio seleccionado hace más de diez meses, ya que actualmente alrededor de 500 técnicos y especialistas trabajan en el desarrollo de la ingeniería de la obra. Cabe recordar que Hidalgo participó con otros ocho estados de la República por ser la sede para la planta de refinación y a casi un año que se anunció a esa entidad como ganadora del proyecto no se había reportado ningún avance, lo que inquietaba a empresarios y representantes de sectores social y económico de la región que esperan captar oportunidades de empleo y proveeduría para la planta.